



Medizinische Fakultät Heidelberg

Der Facharztpraxis für Allgemeinmedizin

von

Herrn Dr. med. Thomas Lukasiewicz

wird für den Zeitraum vom 01.05.2015 – 30.04.2018

der Titel

**Akademische Forschungspraxis der
Medizinischen Fakultät der
Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg**

verliehen.

Heidelberg, den 01. Mai 2015

Prof. Dr. med. Wolfgang Herzog
Dekan der Medizinischen Fakultät
der Ruprecht-Karls-Universität
Heidelberg

Prof. Dr. med. Joachim Szecsenyi
Abteilung Allgemeinmedizin und
Versorgungsforschung
Universitätsklinikum Heidelberg